



Salamanca suspende el Fin de Año universitario pero no logra frenar a mil estudiantes

◆ Un millar de jóvenes toman el centro de la ciudad sin medidas de seguridad

EFE | SALAMANCA

■ Alrededor de un millar de estudiantes de la Universidad de Salamanca tomaron ayer el centro de la ciudad para celebrar por adelantado las fiestas de la Facultad de Farmacia sin mascarilla ni distancia social.

Los estudiantes comenzaron a congregarse a mediodía en el Campus Miguel de Unamuno y en un ambiente festivo, con dis-

fraces y consumiendo alcohol, se dirigieron al centro de la ciudad acompañados por una charanga y sin respetar ninguna medida de seguridad ante el coronavirus.

Sin mascarilla, ni distancia social y compartiendo bebidas, los jóvenes desfilaron al ritmo de la charanga por las calles del casco antiguo donde siguieron de fiesta hasta bien entrada la tarde.

La Policía Local, que vigilaba la concentración, cortó el tráfico en determinados momentos ante el gran número de jóvenes que circulan por las calles.

La víspera, la Asociación de Empresarios de Hostelería anunció que suspendía la celebración



Fiesta en Salamanca ayer, sin respetar las medidas de seguridad. J.M. GARCÍA

del Fin de Año Universitario de Salamanca, un evento multitudinario previsto inicialmente para el 16 de diciembre en la Plaza Mayor y que finalmente se canceló tras la celebración de

la Junta de Seguridad, en la que los expertos aseguraron la «imposibilidad» de asegurar el orden público y de las medidas sanitarias por la pandemia del coronavirus.